



Peran Penting Toilet dalam Film Wim Wenders: Kisah Menarik di Balik Layar

Description

Film Terbaru Wim Wenders 'Perfect Days': Berawal dari Toilet Tokyo

Pemilihan Toilet Tokyo Sebagai Inspirasi Film Terbaru

Tokyo terkenal dengan toilet umumnya yang dirancang dengan gaya unik dan indah dan dianggap sebagai "permata" oleh Wim Wenders, sutradara Jerman, yang kemudian mengambil inspirasi dari toilet umum tersebut untuk film terbarunya, "Perfect Days." Toilet umum Tokyo tersebut didesain oleh para pemenang Pritzker Prize, seperti Tadao Ando, Shigeru Ban, dan Kengo Kuma. Film ini telah dinominasikan untuk kategori film internasional di Academy Awards.

Projek Toilet Publik sebagai Upaya Promosi

Pengerjaan toilet umum tersebut awalnya dimulai sebagai upaya promosi bagi Jepang, khususnya untuk menyambut Olimpiade Musim Panas 2020. Namun, karena Olimpiade ditunda akibat pandemi, Koji Yanai, seorang eksekutif senior di Fast Retailing, memutuskan untuk mempromosikan toilet tersebut secara internasional. Dia kemudian mengajak Wim Wenders untuk membuat film tentang toilet umum tersebut.

Wim Wenders: Pemilihan Toilet Tokyo Sebagai Manifestasi "Reduksi"

Wenders tersanjung saat dipilih menjadi sutradara film ini. Ia tertarik dengan toilet umum di Tokyo karena melihatnya sebagai manifestasi peradaban manusia yang bersih dan penuh perhatian. Untuk karakter utamanya, Wenders menggambarkan seorang petugas kebersihan toilet yang hidup secara sederhana dan sangat menjaga detail, dengan tujuan untuk menyederhanakan sehari-hari manusia dalam masyarakat yang semakin kompleks.

Rintangan Amerika Tengah Pandemi dan Proses Penggarapan Film

Setelah perjalanan Wenders ke Tokyo, dia dan Takuma Takasaki, seorang creative director di Dentsu, berhasil menyusun naskah film tersebut dalam waktu tiga minggu. Proses pengambilan gambar dimulai pada musim gugur 2022 dan selesai dalam waktu dua minggu, menggunakan teknik

pengambilan gambar yang minimalis.

Pencitraan Idealisme Tokoh Utama

Meskipun beberapa penonton menilai tokoh utama dalam film ini sebagai fantasi yang tidak realistis, Wenders dan actor utama, Koji Yakusho, sepakat bahwa ada nilai yang bisa dipetik dari upaya manusia untuk menjadi lebih sederhana dan fokus terhadap hal-hal pokok dalam hidup.

Kontroversi dan Penerimaan Komunitas

Sejumlah spekulasi muncul di masyarakat terkait moralitas karakter utama dalam film, namun Wenders dan Yakusho tetap yakin bahwa film ini memiliki nilai yang mendidik, membangun kesadaran tentang makna kebersihan, kearifan lokal, dan reduski hal-hal yang kompleks menjadi sederhana.

Ringkasan

Seiring inspirasi artistik, toilet umum biasanya tidak membangkitkan semangat. Namun, kamar mandi umum di Tokyo sangat menarik dan menjadi inspirasi bagi sutradara Jerman, Wim Wenders, untuk membuat film terbarunya, "Perfect Days". Toilet ini dirancang oleh pemenang Hadiah Pritzker, termasuk Tadao Ando, Shigeru Ban, dan Kengo Kuma. Bagaimana eksplorasi Wenders terhadap keunikan toilet umum Tokyo memengaruhi pembuatan film ini? Apakah kalian setuju bahwa karakter berprofesi sebagai pembersih toilet dengan kehidupan penuh kesederhanaan dalam film ini merupakan fantasi yang tidak realistis? Bagaimana pendapat kalian? Jangan ragu untuk berbagi pendapat di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)